

Anlage nach der Niederschrift

Bürgerfragestunde vor der 2. Sitzung des Umwelt- und Energieausschusses am 16.11.2020

Fragesteller/in	Thema	Thema – Beschreibung	Antwort von	Antwort	Anfragestatus
Herr Bernhard Brunner	Straßenbeleuchtung	Herr Brunner stellte mehrere Fragen zur Straßenbeleuchtung in Kelheim, die vor allem technische Details wie z. B. Neigungswinkel von Leuchtkörpern oder Leuchtstärken betrafen.	Erster Bürgermeister Schweiger	Herr Brunner solle bitte die Anfrage schriftlich bei der Stadt Kelheim einreichen, da diese Detailfragen von den Anwesenden unmöglich beantwortet werden können. Die Anfrage bedürfe einer aufwendigen Prüfung.	Offen (schriftliche Anfrage wird noch eingereicht)